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本日のプログラム　

会長の日／ガバナー補佐クラブ訪問

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2596回 例会報告 第２週 12月13日(水）

幹事報告　宮川　秀彦幹事

　ＲＹＬＡ研修会のお知らせ

です。テーマは防災危機管理

です。３月10日９：30から

17：00で渋川にあります金島

ふれあいセンターです。参加対象者は14歳以

上30歳までとなります。インターアクター、

ローターアクターの会員、ロータリアンの企

業にお勤めの方が対象です。研修者を推薦く

ださいとのことです。

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆井上　智太君（半年間大変お世話になり

ました）

◆平田　　稔君　◆堤　　謙治君

（次週クリスマスパーティーに、英会話講

師ライアン先生をお招きします。もし先

生を気に入ってくれたら、英会話教室に

お入りください）

◆野村　隆治君（前月、突然の欠席失礼し

ました）

◆高野　由博君（先日釣り部で新潟に行っ

てきました。たくさん甘鯛が釣れま

した。とても盛り上がりました）

◆北形　信也君（11月結婚記念日祝）

◆小森谷　剛君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話　小森谷　剛君

　今から15年前に新会員とし

て入ってきて、たて続けに４

回くらい当たって、小森谷さ

んすごいね！と言われてから

全く当たらなかったんですけ

れども、15年ぶりに当たりました。いいこと

がありました。ありがとうございます。

お楽しみボックス報告　串田　洋介君

　前回は急遽予定が入ってし

まい、近藤さんにお願いして

しまいました。申し訳ござい

ませんでした。私は建設設備

工事業を営んでいるわけです

が、最近困っていることとして引き抜きがあ

ります。人の人生ですから、そこまで言える

わけではないのですが、引き抜きがとても大

変なのです。大手を中心に給料も上がります

し、頻繁にあるのです。県内の大手に引き抜

かれていった方々は、そこからさらに東京の

大手に引き抜かれるということです。群馬県

だけではなくて、関東全体の問題なのです。

先月業界の関東地区協議会でも話題になりま
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した。引き抜きがあるよという人はチャリ

ン。そんなことはないけれども人材がいなく

て困っているという人はチャリンチャリンで

お願いします。次回は内藤さんにお願いした

いと思います。

クラブ総会

クラブ総会会長挨拶　井上　智太会長

　半年間皆様に大変お世話に

なりまして、ＳＡＡの皆様に

おかれましては、問題のない

例会を取り行っていただき感

謝申し上げます。また会員増

強におかれましては北形委員長を中心にたく

さんの会員を紹介していただきありがとうご

ざいます。近藤委員長は大変楽しいアトラク

ションやゲストを呼んでいただきありがとう

ございます。串田さんは、久しぶりに高商の

面接会はとても良かったと思いますし、補助

金事業でも大変お世話になりありがとうござ

いました。米山奨学の方では堤さんに集めて

いただき、後半クリアしていただきたいと思

います。萩原元幹事の家庭集会は３～４月く

らいには開催できたらと思いますので、該当

する方は参加していただきまして、後半も乗

り切っていきたいと思っております。どうぞ

よろしくお願いいたします。

次年度役員選任

中間財務報告

【出席報告】 会員数 70名
会場出席会員数 28名
リモート出席会員数 ０名
当日出席率 43.75％

【食事状況】 食事余り ７食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 13,000円 2,897円

累計金額 513,000円 27,526円

� 場所　マリエール高崎

　小泉清司会員の仕事場であるマリエール高

崎さんをお借りし、クリスマス例会を開催さ

せて頂きました。

左から樋口会員　平田会員

小出会員　高野会員

　井上会長の点鐘後我が高崎北ＲＣのハウ

スバンド「サンザクローシタ―ズ」がロータ

リーソング「それでこそロータリー」を生演奏

来訪者紹介

　曹　　瀚文さん　　　　大角さくらさん

　山口　愛結さん　　　　堤　　清孝さん

　津嶋　彩香さん

　　マリアさん　　　　�アンドリアナさん

　　ポリナさん　　　　　ライアン先生（英会話教室）

幹事報告もなく懇親会へ移行

　ここからは司会が近藤クラ

ブ管理運営委員長に代わり懇

親会へ。

第2597回 例会報告 第３週 12月20日(水）
クリスマス夜間例会
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　乾杯の前に１つ目のアトラクション「新島

学園高等学校聖歌隊」による讃美歌を中心と

したクリスマスソングの披露。とてもきれい

なそして楽しい歌声です。

　アンコールも上がり大盛況でした。

　乾杯の音頭は大井田副会長

の御発声「メリークリスマス‼」

　２つ目のアトラクションは

井上会長夫妻による人生２回

目？のケーキ入刀です。

　井上会長は感極まり涙を流

してのケーキ入刀でした。

　３つ目のアトラクションは会場の小学生へ

井上会長からプレゼント贈呈

　４つ目のアトラクションは我が高崎北ＲＣ

のハウスバンド「サンザクローシターズ」が

再登場。生演奏を披露してくれました。

　サンザクローシターズのドラムの担当を横山

展子さんが助っ人として来てくださいました。

　演奏後は「食事、プレゼントまで、ありが

とうございました！」とのことでした。

　通訳の堤さんを横に英会話

教室のライアン先生が挨拶を

してくださいました。

　閉会の挨拶は大西会長エレ

クト　お疲れさまでした。

【出席報告】 会員数 70名
会場出席会員数 33名
当日出席率 50.77％

　12月10日（日）に高崎北ＲＣ高崎ＲＣ合同

で釣りしてきました。新潟の寺泊港光洋丸さ

んに乗船し、真鯛と甘鯛を狙ってきました。

高崎北ＲＣメンバーは今回初参加の豊泉会

員と、清水会員、新野会員、高野会員です。

豊泉会員は途中船酔い気味でしたが、見事に

復活！最後には手慣れた手つきで巨大な甘鯛

を釣り上げておりました。メンバー全員爆釣

状態で、クーラーＢＯＸに入りきれないほど

でした。釣った魚を居酒屋に持ち込み、大宴

会！捌いてもらい、お土産つきでした。次回

は２月から３月くらいで計画しております。こ

れを機会に是非釣りを始めてみませんか？？

釣り部では絶賛部員を募集しております！

次回例会予告

１月22日（月）高崎６ＲＣ新年合同例会

　　　　　　　点鐘　18：30

　　　　　　　場所　ホテルグランビュー高崎

１月24日（水）ガバナー公式訪問

　　　　　　　11：00　懇談会　チャペル（２Ｆ）

　　　　　　　12：30　例会　レストラン（１Ｆ）

　　　　　　　13：30　写真撮影　写真室（３Ｆ）

　　　　　　　場所　ホテルグランビュー高崎

※懇談会の出席対象者は、地区役員・委員長、

理事会メンバー、入会３年までの会員です。

釣り部部活動報告


